

Macarena Saavedra

cronica@mercurioantofagasta.cl

**E**l Hospital Regional de Antofagasta (HRA) informó la apertura de 36 camas de Unidad de Cuidados Medios y 6 camas de Paciente Crítico en el marco de la campaña de invierno. Programa que también proyecta la apertura de seis camas UCI, además de ampliar la unidad de paciente crítico del recinto médico durante las próximas semanas.

Antonio Zapata director del Hospital Regional de Antofagasta, explicó que, "por el momento y durante este mes, hemos logrado aperturar más de 36 camas de Unidades de Cuidados Medios, además hemos aperturado 6 camas de paciente crítico. Esperamos durante las próximas semanas poder abrir 6 camas más de pacientes críticos y podríamos eventualmente complejizar seis camas de UTI a UCI".

El doctor Zapata informó que uno de los problemas que se presentan en el sistema de salud regional es el déficit de personal médico. "Lamentablemente estamos con un problema de recurso humano, hay escasez de horas médicas", declaró el director del HRA. Por ello, manifestó que, "llamamos a todos los profesionales que se quieran sumar a esta campaña invierno a apoyarnos para poder complejizar estas camas para apoyar a la comunidad en esta campaña de invierno", agregó Zapata.

Frete al escenario epidemiológico, el director (s) del Servicio de Salud de Antofagasta, Sebastián Villarroel, señaló que los esfuerzos están enfocados en el "fortalecimiento de las capacidades de la red asistencial en la campaña de invierno. Esfuerzos que hemos hecho desde la atención primaria y también el apoyo diagnóstico".

**OCUPACIÓN DE CAMAS**

Actualmente existe un 90% de ocupación de camas críticas en el HRA, pero de las que sólo un 20% corresponde a pacientes de afecciones respiratorias. Por ello, desde el Hospital se instó a la comunidad a utilizar de manera prudente los servicios de urgencias.

"Actualmente la ocupación que tenemos de camas en nuestro hospital es cerca del 90% en camas críticas, así que el llamado a la población es a apoyarnos en tema y a ocupar de manera eficaz los servicios de urgencias, tratar de no colapsar la urgencia, sabiendo que nosotros estamos haciendo todas las gestiones para poder tener camas disponibles en caso que los pacientes requieran", dijo Zapata.



PACIENTES RESPIRATORIOS OCUPAN 20% CAMAS CRÍTICAS EN EL HOSPITAL REGIONAL.

# El Hospital Regional de Antofagasta abrió 42 camas críticas por alza de los virus respiratorios

**SALUD.** El director del recinto asistencial también informó que durante las próximas semanas se espera apertura de seis nuevas camas.

Respecto a la apertura de camas, desde el Servicio de Salud se explicó que se continúa en capacitaciones además de agilizar el traslado de pacientes.

Villarroel anunció que, "recientemente también presentamos una propuesta al Ministerio para considerar la eventual apertura de camas para pacientes socio sanitarios, preparando un escenario en que la campaña invierno podría complicarse. No obstante, señalar que, si bien el protagonismo de la demanda en atención en urgencia sigue siendo relevante, nos encontramos en estos momentos en un en una cierta tranquilidad respecto la demanda asistencial".

**CAMPAÑA DE VACUNACIÓN**

La vacunación sigue siendo el proceso más importante según las autoridades de salud, a pesar de ello, a nivel regional existe un 70% de cobertura de vacunación por influenza, dio a conocer la seremi de Salud, Jéssica Bravo, cifra, que sigue dos puntos por debajo del nivel nacional y la que debería llegar, por lo menos, a un 85% de cobertura en la región. Por ello, la seremi hizo un llamado a la población a seguir con la vacunación, pero con mayor énfasis en personas sobre 60 años, niños de 6 meses a 5 años y embarazadas, además de informar que está disponible el medicamento en contra del virus sincial, para menores de 6 meses.



AUTORIDADES DEL SECTOR SALUD VISITARON LAS UNIDADES CRÍTICAS DEL HOSPITAL REGIONAL.